
平成２９年２月県議会定例会質問（代表）要旨 （２月２２日）

１－１

民進党・県民連合 ４７番 亀 岡 義 尚

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 県政運営について 知 事 政 策 調 査 課

知事は、福島県のリーダーとして、今後の県政をどのよう

な思いで運営していくのか尋ねたい。

二 平成２９年度当初予算について 〃 財 政 課

知事は、何に重点を置いて平成２９年度当初予算を編成し

たのか尋ねたい。

三 地方創生の加速化について

１ 地方創生の加速化にどのように取り組んでいくのか、知 〃 復興・総合計画

事の考えを尋ねたい。 課

２ 復興や地方創生を推進するための執行体制について、県 総 務 部 長 行 政 経 営 課

の考えを尋ねたい。

３ 地方創生など新たな課題に対応できる職員の育成に向 〃 職 員 研 修 課

け、ふくしま自治研修センターをどのように活用していく

のか、県の考えを尋ねたい。

四 イノベーション・コースト構想について

１ イノベーション・コースト構想の更なる推進に向けた知 知 事 企 画 調 整 課

事の考えを尋ねたい。

２ 新たな産業を創出できる人材の育成に小中学校段階から 教 育 長 教 育 庁

取り組むべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 産業の集積・振興について

１ 県は、新たな産業集積を図るため、企業誘致にどのよう 商工労働部長 企 業 立 地 課

に取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、再生可能エネルギーの導入推進にどのように取り 企画調整部長 エネルギー課

組んでいくのか尋ねたい。

３ 会津大学が本県の復興に果たす役割について、県の考え 総 務 部 長 私学・法人課

を尋ねたい。

六 世界への情報発信について 知 事 国 際 課

知事は、これまでの取組を踏まえ、世界に向けてどのよう

に情報を発信していくのか尋ねたい。

七 外国人観光客の受入体制について 観光交流局長 観 光 交 流 課

県は、外国人観光客の受入体制の充実にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

八 復興に向かう本県の姿について 知 事 〃

ホープツーリズムをどのように推進していくのか、知事の

考えを尋ねたい。

九 全国植樹祭について 農林水産部長 全国植樹祭推進

室

県は、全国植樹祭の成功に向け、どのように取り組んでい

くのか尋ねたい。



１－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十 避難者支援について

１ 福島相双復興官民合同チームを通じて、１２市町村の被 商工労働部長 経 営 金 融 課

災者の事業再開支援等にどのように取り組んでいくのか、

県の考えを尋ねたい。

２ 県は、住宅確保が困難な避難者の支援にどのように取り 避難地域復興局 生 活 拠 点 課

組んでいるのか尋ねたい。 長

十一 原子力損害賠償について 原子力損害対策 原子力損害対策

担当理事 課

農林業の風評被害について、事業者の立場に立ち、損害

がある限り賠償を適切に行うよう東京電力に求めるべきと

思うが、県の考えを尋ねたい。

十二 小名浜港の整備について 土 木 部 長 港 湾 課

小名浜港の整備にどのように取り組んでいくのか、県の

考えを尋ねたい。

十三 健康で働きやすい社会の実現について

１ 県は、チャレンジふくしま県民運動を今後どのように 文化スポーツ局 文 化 振 興 課

展開していくのか尋ねたい。 長

２ 県は、健康寿命の延伸に向け、高齢者の健康づくりに 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県内の民間企業における高年齢者雇用確保措置の実施 商工労働部長 雇 用 労 政 課

状況について尋ねたい。

４ 県は、男女共同参画の更なる推進に向け、どのように 生活環境部長 男 女 共 生 課

取り組んでいくのか尋ねたい。



１－４

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十四 国民健康保険の制度改革について 保健福祉部長 国民健康保険課

県は、新年度、国保改革にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。

十五 都市計画行政について 土 木 部 長 都 市 計 画 課

社会情勢の変化に対応した都市計画区域の区域区分の見

直しについて、県の考えを尋ねたい。

十六 農林水産業の振興について

１ 県は、中山間地域等における農業担い手の確保にどの 農林水産部長 農業担い手課

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、平成３０年の米政策の見直しを踏まえ、本県農 〃 水 田 畑 作 課

業をどのように振興していくのか尋ねたい。

３ 県は、農林水産物の地産地消の推進にどのように取り 〃 農産物流通課

組んでいくのか尋ねたい。

４ 県は、「天のつぶ」の販売促進にどのように取り組ん 〃 農産物流通課

でいくのか尋ねたい。 水 田 畑 作 課

５ 県は、栽培きのこの生産振興にどのように取り組んで 〃 林 業 振 興 課

いくのか尋ねたい。

十七 鳥獣被害防止対策について 生活環境部長 自 然 保 護 課

県は、鳥獣被害防止のための総合的な対策にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。



１－５

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十八 防災対策について

１ 県は、昨年１１月２２日に発生した地震と津波を踏ま 危機管理部長 原子力安全対策

え、広域避難における交通渋滞対策にどのように取り組 課

んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、県内全域での放射線モニタリングにどのように 〃 放射線監視室

取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、洪水氾濫に備えるソフト対策にどのように取り 土 木 部 長 河 川 計 画 課

組んでいくのか尋ねたい。

十九 子どもの貧困問題について

１ 子どもの貧困対策をどのように進めていくのか、県の こども未来局長 こども・青少年

考えを尋ねたい。 政策課

２ 県は、貧困の連鎖を防ぐため、児童養護施設等を退所 〃 児 童 家 庭 課

する児童の自立支援にどのように取り組むのか尋ねた

い。

二十 児童生徒の育成について

１ 県教育委員会は、「地域と共にある学校」の実現に向 教 育 長 教 育 庁

けてどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、児童生徒のスマートフォン等の適正 〃 〃

な使用を推進するため、どのように取り組んでいくのか

尋ねたい。

３ 県教育委員会は、県立高等学校において、本県の復興 〃 〃

を担う生徒に求められる学力を育むため、どのように取

り組んでいくのか尋ねたい。



１－６

要 旨 答 弁 者 担 当 課

４ 県教育委員会は、児童生徒の肥満の解消にどのように 教 育 長 教 育 庁

取り組んでいくのか尋ねたい。

二十一 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

１ 県警察における交通死亡事故抑止対策について尋ねた

い。

２ 凶悪犯罪の検挙に向けた取組について尋ねたい。


